



33. SPOLA 2022 – Sportlager in Reconvilier BE

Unter dem Lagermotto „Disney“ wurde zum 33. Mal in der zweiten Herbstferienwoche das SATUS SPOLA im sonnigen Reconvilier im Kanton Bern durchgeführt.

Unter der geteilten Hauptleitung von Mara Bättig und Roger Gut organisierten die 17 Leiterinnen und Leiter auch im Jahr 2022 für die Teilnehmenden ein abwechslungsreiches und interessantes Sportlager. Ein Grossteil der Sportzeit wurde mit den 5 Hauptsportarten Catch, Bubbleball, Roundnet, Fussvolley und Handball verbracht.

Unser Spezialtag am Dienstag wurde unter dem Motto „Disney“ verbracht. An diesem Tag durften die Lagerteilnehmenden Aktivitäten mit Bezug zu den verschiedensten Disney-Filmen durchführen. So gab es ein Bobby-Carrennen à la „Cars“ oder auch Dartpfeilwerfen à la Robin Hood. Am Nachmittag wurden die nach dem Lagermotto verkleideten Leiter durch die Kinder im ganzen Dorf und Umgebung gesucht und somit Punkte gesammelt. Den Abend verbrachten die Kinder damit, einen vorgegebenen Ausschnitt aus vorgegebenen Disney-Filmen nachzuspielen oder über den Film zu berichten.

Eine Neuerung in diesem Jahr war der Wechsel des Lagerhauses von Elm GL nach Reconvilier BE. Das neue Lagerhaus ist ausgestattet mit einem grosszügigen Vorraum, einer integrierten Turnhalle, Bühnenraum und eine Menge Umschwung für sportliche Aktivitäten. Weiter punktet das neue Lagerhaus mit einer angenehmen Anreisezeit von rund 1 ½ Stunden.

Eine abwechslungsreiche und glanzvolle Sportwoche in Reconvilier BE endete. Doch das Leiter-/Küchenteam blickt auf eine sehr gelungene und unterhaltsame Woche zurück. Unser Blick richtet sich nun in die Zukunft und somit auf das 34. SPOLA, welches wieder in der zweiten Herbstferienwoche 2023 stattfindet.